
al Sindaco 
del Comune di Pomezia 

Adriano Zuccalà 
 

alla Sindaca Metropolitana 
della Città Metropolitana di Roma Capitale 

avv.ssa Virginia Raggi 
 

alla Vicesindaca Metropolitana 
con delega all’edilizia scolastica 

della Città Metropolitana di Roma Capitale 
dott.ssa Teresa Maria Zotta 

 
alla Presidente 

della 5ª Commissione formazione, scuola, edilizia scolastica 
della Città Metropolitana di Roma Capitale 

dott.ssa Valeria Baglio 
 

al Direttore Generale 
del dipartimento III, edilizia scolastica 

della Città Metropolitana di Roma Capitale 
Ing. Giuseppe Esposito 

 
APPELLO STUDENTESCO 
per la RICHIESTA DI SPAZI 

Pomezia ospita un gran bacino di studenti e studentesse provenienti da più territori della              
provincia. Con la crescita demografica del Comune e delle zone limitrofe, infatti, le iscrizioni              
del Liceo “Blaise Pascal” sono aumentate. Nonostante innumerevoli sforzi della dirigente           
scolastica e del Consiglio d’Istituto per ampliare gli spazi, creando nuove aule prima e              
trasformando i laboratori in classi poi, si è arrivati ad un punto di non ritorno. Dal prossimo                 
anno scolastico saranno quindi costretti ad attuare dei criteri di ammissione che limiteranno il              
numero di studenti che potranno frequentare l’istituto. 

Ciò significa limitare la possibilità di accedere all’indirizzo o all’istituto che più si preferisce,              
andando contro il principio di scuola inclusiva e attenta al rispetto del diritto allo studio di                
tutti e tutte.  

Siamo inoltre a conoscenza di fondi dal valore di 5 milioni di euro che erano stati                
inizialmente previsti per la creazione di una scuola superiore di secondo grado nel comune di               
Ardea che si sono poi rivelati assenti nel programma triennale dei finanziamenti dell’edilizia             
scolastica. 



Come studenti e studentesse non possiamo accettare che l’anno prossimo molti studenti e             
molte studentesse saranno limitati nella scelta dell’istituto, rischiando di dover spostarsi nella            
Capitale nonostante la residenza nel comune di Pomezia o limitrofi.  

Perciò chiediamo: 

 
1) SPAZI PER L’ISTITUTO “BLAISE PASCAL” PER L’ANNO SCOLASTICO        

2021/2022 

Tutti gli studenti e tutte le studentesse devono avere il diritto di frequentare l’istituto              
superiore che considerano più adatto alla propria formazione. Per questo chiediamo la            
risoluzione urgente della mancanza di spazi per il prossimo anno scolastico           
dell’Istituto “Blaise Pascal” di Pomezia e la creazione di una succursale dell’Istituto            
in questione. 

2) ISTITUZIONE DI UN TAVOLO DI LAVORO PER L’EDILIZIA 
SCOLASTICA SUL TERRITORIO 

Vogliamo che il punto di vista degli studenti e delle studentesse del territorio sia              
sempre centrale nelle decisioni che vengono prese. Chiediamo che sia attivato un            
tavolo di confronto tra la Rete degli Studenti Medi di Pomezia e le istituzioni che               
citiamo in questa lettera, Comune di Pomezia e Città Metropolitana di Roma Capitale,             
per monitorare lo stato dell’edilizia scolastica sul territorio e valutare le possibili            
risoluzioni delle questioni relative agli Istituti superiori del territorio. 

 

Rete degli Studenti Medi di Pomezia 

  

  

 


